

Lyrischer Monatsrückblick: Februar 2012

Zeit des Abschieds

Im Februar ist viel geschehen.
Von Manchem möcht' ich euch berichten.
Was ich gehört und auch gesehen,
eignet sich sehr gut zum Dichten.

Ein Abschied, der fällt oftmals schwer -
und es gab davon auch sehr viel!
Der Februar war nicht sehr fair,
doch unser Leben ist kein Spiel!

Wir sagen 'Tschüss' der kalten Zeit -
vorüber ist sie fast schon ganz!
Der Frühling macht sich endlich breit -
20 Grad Minus mag kein Schwanz!

Wir sagen 'Tschüss' auch unserem Geld -
die Griechen brauchen es mehr als wir!
Was man selber noch behält,
reicht immerhin für ein, zwei Bier.

Ade, Herr Wulff, es war zwar nett,
aber an Ihrer Stelle kommt ein Neuer.
Sie kleideten sich zwar adrett,
doch sind Sie uns nicht ganz geheuer.

Ihr Arbeitskräfte, es tut uns Leid,
dass ihr auf Grund der Insolvenz
nicht länger hier im Schlecker seid -
nun macht euch einen faulen Lenz!

© Benjamin . Bähle

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)